

Ampliado hasta el 30 de junio de 2010 desde 1000 euros RBE: 2126/10

Viernes, 18 de junio de 2010

- [GALERÍAS GRÁFICAS](#)
- [CANALES](#)
- [BLOGS](#)
- [PARTICIPACIÓN](#)
- [HEMEROTECA](#)
- [BOLETÍN](#)
- [ESPECIALES](#)

[MAPA WEB](#)

granadahoy.com

GRANADA

BUSCAR EN GRANADA HOY
 BUSCAR EN

- [PORTADA](#)
- [GRANADA](#)
- [PROVINCIA](#)
- [DEPORTES](#)
- [ANDALUCÍA](#)
- [ACTUALIDAD](#)
- [CULTURA](#)
- [OPINIÓN](#)
- [SEMANA SANTA](#)
- [TV](#)
- [TECNOLOGÍA](#)
- [SALUD](#)

[RSS](#)

Granada Hoy Granada Los drogadictos reconocen peor las emociones de carácter negativo ajenas

Los drogadictos reconocen peor las emociones de carácter negativo ajenas

La UGR ha realizado un estudio pionero sobre las drogas y la percepción de las emociones

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 17.06.2010 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Investigadores de la Universidad de Granada han analizado por primera vez en el mundo la relación que existe entre el consumo de drogas y el reconocimiento de cada una de las emociones básicas (felicidad, sorpresa, ira, miedo, tristeza y asco) en los drogodependientes. Así, su trabajo ha demostrado que los drogadictos reconocen peor en los demás (a través de sus expresiones faciales) las emociones de contenido negativo: ira, asco, miedo y tristeza.

Además, el consumo habitual de alcohol, cannabis y cocaína afecta comúnmente a la fluidez y la toma de decisiones del sujeto, y cuanto más cantidad de cannabis y cocaína se consume, empeora la memoria de trabajo y el razonamiento. Asimismo, la duración del consumo de cocaína se asocia a alteraciones en la inhibición.

Para la realización de este trabajo, los científicos de la UGR llevaron a cabo la evaluación neuropsicológica (con pruebas de evaluación neurocognitiva y evaluación del procesamiento emocional) de un total de 123 individuos policonsumidores de diversas drogas y 67 individuos no consumidores igualados a los anteriores en las principales variables sociodemográficas (edad y escolaridad). La población objeto de estudio fueron individuos consumidores de drogas incluyendo cocaína, cannabis, heroína o alcohol.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre * Email (no se muestra) *

Blog o web Publicar información

Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

[ENVIAR COMENTARIO](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez dela Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

39 comentarios



Pie de foto